
インターンシップ報告会

　３月17日（土）、宮崎大学２年生の西郷凜太郎さんに
よるインターンシップ報告会が行われました。西郷さ
んは２月21日から約１カ月間、MIRAI協議会で地域課
題解決に向けた取り組み等について研修を行いました。
成果報告会では「町の取り組みを外部に分かりやすく
発信する仕組みづくりが必要」と報告・提言しました。

有害鳥獣を捕獲します！

　３月26日（月）、錦江町鳥獣被害対策実施隊の委嘱
が行われました。今年度は、４名の方が実施隊員と
して委嘱され、農作物の被害や鳥獣が出没した場合
に年間を通して出動し、捕獲や追い払いを行います。
鳥獣による被害が発生したときは、産業振興課また
は産業建設課へご連絡ください。

錦江町畜産振興大会が行われました！
　３月29日（木）、役場田代支所で第10回錦江町畜産振興大会が行われました。
畜産業のさらなる振興を目的に毎年開催されているもので、畜産情勢の説明や
表彰式、農業後継者の紹介などが行われました。後継者として畜産経営に取り
組む濵川正和さん（久木野自治会）は、父を超えるようなブロイラー農家になり
たい」と意気込みを語りました。

特別高齢者表彰
（80 歳になられた方）

写真左から
宿利原ノリ子さん（宿利原）
舞原　幸男さん（鶴園）
水流　幸一さん（鶴園）
冨尾　幸藏さん（上柴立）
徳永　繁美さん（西中郡）

花瀬駅伝大会を開催しました

父を超えられる
ように頑張ります！
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　３月18日（日）、第13回花瀬公園まつり駅伝大会を開催し、町内外から
38チームが参加して田代地区一周16.4キロ、７区間で健脚を競いました。
結果は53分10秒で「田崎ＢＯＹＳ」が優勝しました。
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